

Trainingstag unserer Jüngsten in Hoffenheim

28.07.2025 15:54 von Albrecht Morast

Am Montag, den 21.07.2025, erlebten unsere Nachwuchskicker einen ganz besonderen Nachmittag. Auf Initiative und Einladung von Michael Schubert vom VfL Eberstadt wurden unsere Kinder und Trainer nach Hoffenheim eingeladen. Nach einer kurzen Begrüßung duften die 26 Kinder das Dietmar-Hopp-Stadion erkunden. Vom VIP-Bereich bis hinunter in die Heimkabine – die kleine Entdeckungstour war für alle ein unvergessliches Erlebnis. Anschließend liefen die Kinder gemeinsam ins Stadion, um eine spannende Quizrunde zu absolvieren. In dem Stadion tragen sowohl die U-19 Bundesliga-Mannschaft als auch die Frauen-Bundesliga-Mannschaft der TSG ihre Heimspiele aus.

Nach der Stadionbesichtigung ging es in eine Halle, die mit Kunstrasen ausgelegt ist. Hier fand eine Trainingseinheit mit zwei Trainern aus der TSG-Jugendakademie statt. Die Kinder wurden in verschiedene Gruppen aufgeteilt, um abwechslungsreiche Übungen zu absolvieren. Den krönenden Abschluss bildete ein kleines Turnier mit vier Mannschaften. Als kleines Dankeschön erhielten alle Kinder neue TSG-Socken – ein tolles Andenken an den Tag.

Natürlich waren die Kinder nach so einem ereignisreichen Tag hungrig. Deshalb machten wir auf dem Heimweg einen Abstecher zu McDonald's in Mosbach. Insgesamt war es ein wundervoller Tag voller besonderer Erlebnisse, die den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben werden.

Danke an die TSG Hoffenheim und Michael Schubert fürs Organisieren des Ausflugs. Der Dank gilt auch den Eltern, die als Fahrer dabei waren.